

Intimsphäre

Schülerfrage

„Meine Eltern respektieren nicht, dass ich meine Ruhe haben will. Ständig werde ich gerufen und muss irgend etwas tun. Meine Mutter reißt einfach meine Zimmertür auf, obwohl ich ungestört sein will.“



Tipp:

Ich kann verstehen, dass dich das stört. Kann es sein, dass du dich nicht an Absprachen gehalten hast und trotz mehrfacher Ermahnung den Mülleimer (oder was auch immer) nicht geleert hast? Sprich deshalb das Problem zu einer günstigen Zeit an, äußere deine Wünsche, aber tritt in

Vorleistung:

„Ich werde jeden 2. Tag bis spätestens 17.00 Uhr das Wohnzimmer Staub saugen (oder was auch immer). Ich werde einmal die Woche mein Zimmer aufräumen bis spätestens Samstag, u.s.w.

Dann kannst du deine Wünsche äußern. Wenn du dich an die Absprachen hältst, dann tun das deine Eltern vielleicht auch.